

Título: Encuentran cuerpo sin vida de joven de 22 años que estaba desaparecido desde el pasado viernes



EL JOVEN FUE HALLADO EN UN SITIO ERIAZO DEL CERRO KUNSTMANN, POR PERSONAL DE LA ONG K9 SAR DE LOS RÍOS.

Encuentran cuerpo sin vida de joven de 22 años que estaba desaparecido desde el pasado viernes

PDI. Informaron que la causa probable de muerte fue una asfixia por ahorcamiento, con data de uno a dos días.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

En un sitio eriazo del cerro Kunstmann en Valdivia (sector sur de la ciudad), en la jornada de ayer fue hallado sin vida el cuerpo de un joven de 22 años, identificado como Allan Iverson Márquez Márquez, por quien su familia ingresó una denuncia por presunta desgracia en un cuartel policial de la capital regional el pasado viernes 14 de junio.

Según los primeros antecedentes policiales entregados por el teniente Miguel Águila, jefe de la tenencia Los Jazmines, el cuerpo del joven fue encontrado por personal de la ONG de búsqueda de personas en la región (K9 SAR Los Ríos).

Por orden del fiscal de turno, funcionarios de la Brigada de Homicidios y del Laboratorio de Criminalística de la PDI de Valdivia concurrieron al sitio del suceso, mientras que el Servicio Médico Legal practicará la autopsia respectiva.

Al cierre de esta edición, y luego de realizar las primeras diligencias en el lugar, el comisario Juan Morales de la Brigada de Homicidios de la PDI, detalló que “al efectuar el recono-

22 años de edad tenía la víctima. Era de Calama, pero se trasladó a la ciudad de Valdivia por estudios.

cimiento externo policial del cadáver, se estableció como causa probable de muerte, una asfixia por ahorcamiento, con una data de uno a dos días, correspondiendo a un hecho del tipo suicida”.

Asimismo, desde el Ministerio Público informaron que, durante la jornada, la madre de la víctima fue contactada por la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos (UraVIT) de la Fiscalía Regional para otorgarle orientación y apoyo.

MÁS ANTECEDENTES

Allan Márquez tenía residencia en la ciudad de Calama, pero se trasladó a la ciudad de Valdivia para estudiar Ingeniería Civil Informática en el Campus Miraflores de la Universidad Austral de Chile, aunque desde la casa de estudios confirmaron que el joven desde 2022 no era alumno regular del establecimiento.

Independientemente de

2022 fue el último año en que Allan Márquez mantuvo una matrícula regular en la Universidad Austral de Chile.

esa desvinculación, desde la UACH colaboraron en la búsqueda de Márquez y ayer lamentar lo sucedido.

“Junto con la entrega de estos antecedentes a la familia, se facilitó el registro de cámaras de seguridad y se dispuso un contacto permanente a través de la Dirección de Asuntos Estudiantiles desde el sábado 15 de junio de 2024. De acuerdo con las lamentables informaciones posteriores entregamos nuestras condolencias a la familia y manifestamos el profundo pesar por las situaciones que puedan afectar a nuestros jóvenes”, expresaron.

La última comunicación que tuvo la víctima con su familia fue el viernes 14 de junio. Esta fue a través de una llamada, donde comunicó que ya iba para su lugar de residencia.

En ese momento, según el mismo expresó en la llamada, se encontraba en el Campus Miraflores de la UACH. **CA**